



野神っ子

～ 創立149周年 ～
令和6年2月22日発行

学習の環境づくりを

～来年度に向けて～

校長 田畑悦郎

令和5年度もあと1か月ほどで終わろうとしています。今年1年の、お子さんの学習のようすはいかがだったでしょうか。学校では、先生や友だちという関係の中で学習しながら、やる気を引き出そうとしているところです。ICT機器を使ったり、友だちと学び合いをしたり、繰り返しの挑戦をしたりと、様々な場面で様々な方法を取りながら、学習への興味が持続できるように工夫しているところです。



ところで、子どもたちは、時には熱を出したり、お腹をこわしたりして体調不良を訴えてきます。そんなときは学習どころではなくなってしまいます。同じように、お腹がすいたり、学習用具を忘れたりした場合は、学習には身が入りません。

学校で思いっきり学習に励むことができるよう、子どもたちに学習できる環境を作ってあげましょう。学校と家庭が一緒になって取り組んでこそ、教育効果が上がります！

1 早起きの習慣を！

朝起きて脳が活発に働くためには、余裕を持って起きることが大切です。なるべくなら自分で起きる、できなければ、毎日決めた時間に起こすようにしましょう。

2 朝食をしっかりと！

脳の働きを支えるのは食事です。バランスのとれた朝食を食べさせて送り出しましょう。

3 元気よく「行ってらっしゃい！」を！

4 夕食時の語らいを！

なんといっても心の安定が大切です。学校であった楽しいことも悔しいことも、子どもの心の内を言葉に出させましょう。それだけですっきりするはずですよ。

5 必ず家庭での学習を！

毎日決めた時間に家庭学習をさせるようにしましょう。台所で子どもの音読を聞いてあげるのもいいですね。

6 テレビ・スマホ・ゲームにはルールを！

ついつい長引いてしまうのがテレビやスマホ・ゲームです。家族でルールを守り、必ずそれを守るようにしましょう（9時オフも守りましょう。）。

7 明日の用具の準備を！

明日、学校で必要なものは、前の晩に準備をさせましょう。

生活リズムが大切です。一日の流れをしっかりと決め、それに合うように生活させてあげれば、子どもにとって安心して学習に取り組める環境ができあがると思います。

令和6年度はもう間近です。新しい学年や中学校で思いっきり学習に取り組めるように、家族で話し合い、一つずつでも実践されることをお勧めします。

いきいき教育活動表彰

4月に本校6年生児童が下校中に倒れている方を見つけ、救助に協力したことがありました。その行いが素晴らしいということで、鹿児島県教育委員会から「いきいき教育活動」の表彰を受けました。受賞の様子は鹿児島県教育委員会のホームページにも掲載されています。ぜひご覧ください。



学校給食週間



今年度は、数年ぶりに給食試食会を行いました。たくさんの申し込みがあり、教室はとても賑やかでした。おいしい給食がさらにおいしくなりました。給食に関わるすべての方に感謝しながら、毎日おいしくいただいています。ありがとうございます。

夢に向かって ～半成人式～



4年生は、総合的な学習にこれまでの自分の成長を振り返り、そしてこれからの夢をまとめる学習をしました。半成人式では、堂々と発表することができました。おうちの方への感謝の手紙をそれぞれ読み上げていました。子ども達も保護者も成長を実感するすてきな時間となりました。

新1年生体験入学

2月1日に入学説明会と体験入学がありました。現在1年生は7人です。新1年生の参加者は21人と人数が大きく違いましたが、小学校のことを教えたり、いっしょに魚釣りゲームをしたりして楽しむことができました。4月に入学してくるのを楽しみに待っていますね。令和6年4月の入学予定者数は22人です。

大谷選手からグローブ、明治安田生命保険会社からサッカーボールをいただきました

体を動かすことが大好きな野神の子どもたちです。大谷選手からのグローブをととても楽しみにしていましたところ、先日届きました。安全にキャッチボールを楽しむためにはどうすればよいか、と子ども達と検討中です。また、明治安田生命保険会社からサッカーボールをいただきました。野球もサッカーも大好きです！

3月の行事予定

変更になる場合もあります。

- 5日(火) 幼保小連絡会
- 6日(水) 幼保小連絡会
- 7日(木) 幼保小連絡会 がんがらちゃん
- 8日(金) 学校保健委員会 年度末PTA総会 学級PTA
- 14日(木) 卒業式予行
- 20日(水) 祝日 春分の日
- 21日(木) 卒業式会場準備
- 22日(金) 卒業式
- 25日(月) 修了式 離任式

